

SI-MA-42

4995 STEMWEDE 1 · POSTFACH · TEL.: (05745) 280 · TELEX: 972 183 · TELEFAX: (05745) 2820

New Orleans CD

Bedingt durch Fertigungstoleranzen und Position des Chassis im Gehäuseinneren kann es vorkommen, daß der Greifarm am Abschirmblech des Motorbuches anschlägt oder blockiert wird. Ab Gerätenummer 3106.... ist deshalb ein schmaleres Abschirmblech eingebaut worden.

Kontrolle des Abstandes zwischen Greifarm und Abschirmblech:

1. Vordere Spiegelscheibe herausnehmen.
2. Deckel schließen.
3. Im Serviceprogramm Taste 7 drücken, Getriebemotor läuft an.
4. Sobald die Befestigungsmutter am Greifarmende sich in Höhe des Abschirmbleches befindet, Getriebeschalter in Pos. OFF stellen.
5. In dieser Position sollte der Abstand zwischen der Mutter des Greifarms und dem Abschirmblech mehr als 5 mm betragen.
6. Falls nicht, Abschirmblech nach vorne ziehen (1) und die Enden (2) der Abkantung mit einer Zange leicht einbiegen, damit das Abschirmblech sich nicht mehr in die ursprüngliche Lage zurückstellen kann. Ist kein ausreichender Abstand zu erreichen, geändertes Abschirmblech einbauen (Bestellnummer: 0035668).

Because of production tolerances and position of the chassis in the cabinet it might happen that the gripper arm strikes the U-shaped black metal frame. From machine no. 3106.... a smaller frame is, therefore, installed. In machines up to this number please check the distance between gripper arm and U-shaped frame as follows:

1. Remove front mirror glass.
2. Close lid.
3. Start the gripper motor in the service programme with push button 7.
4. If the end of the gripper arm passes the metal frame, stop the gripper motor by moving the toggle switch to position OFF.
5. In this position there should be a distance of more than 5mm (0,2 inch) between the nut of the gripper arm and the U-shaped frame.
6. If the distance is too small, pull U-shaped frame to front (1) and bend the end (2) of the bended part to inside so that the U-shaped frame cannot move backwards. If not enough clearance can be obtained, a modified U-shaped frame can be ordered from factory (part no. 0035668).